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令和２年度書⾯決議上程事案について 

 
拝啓 
新型コロナウィルス感染症の流⾏は衰えることなく、⽣活様式も⼀変しております。 
会員の皆さまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。 

 さて、掲題の件、本来は総会を開催し事案趣旨をご理解いただいた上で可否をご判断 
いただくべきところでしたが、新型コロナウイルス感染拡⼤予防の観点から、総会開催が 
できませんでした。つきましては、会報を活⽤させていただき、書簡・e メール・Google 
フォームを活⽤した書⾯決議の形式で対応させていただきました。議案可否状況は下記の
通りです。ご確認のほど宜しくお願いします。 

敬具 
                    

 記 
 
（１）書⾯決議案の可否について 

・令和元年度尚志会決算書    反対意⾒なしで了承  
・令和２年度尚志会予算案    反対意⾒なしで承認 
・令和元年度尚志会事業報告   反対意⾒なしで了承 
・令和２年度尚志会事業計画   反対意⾒なしで承認 
・エアコン設置⼯事費⼀部⽀援  反対・説明要求が若⼲有り、賛成多数で条件付承認 
 
以上の通り書⾯決議案は、条件付も含み全案件ご承認いただきました。 
但し、エアコン設置⼯事⼀部⽀援に関しましては、予算執⾏となれば⾦額も⼤きい 

こと、さらに正確性を⽋いた⼀部報道により施策の誤解も⽣じていましたので、個別 
説明やリモート臨時総会などによる説明会を検討することを踏まえて、役員会預かり 
の条件付承認となりました。 

（令和２年８⽉ 18 ⽇ 臨時役員会議にて書⾯決議内容確認） 
 
（２）エアコン設置⼯事⼀部⽀援について 
   エアコン設置⼯事⽀援に関しましては、諸般の事情により執⾏しないことになり 

ました。 
つきましては、本件に関する臨時総会や説明会を開催する意義がなくなり、実施し 

ないことを合わせて報告させて頂きます。 
（令和２年 11⽉11⽇ 臨臨時役員会議にて確認） 



 
（３）その他 
   尚志会ホームページについて、「リニューアルに時間がかかり過ぎであり、ホーム 
  ページが稼働していれば、今回の書⾯決議などの情報共有も容易に出来たのでない 

か」とのご指摘を頂いております。今回の上程議案の可否についても、本来は尚志会 
ホームページでお伝えすべきことですが、尚志ヶ丘倶楽部ホームページで掲載する 
ことにいたしましたこと、ご了承ください。 
ホームページは、より良い形となり⽣まれ変わります。現在最終作業に⼊っており 

ます。もう少しお待ち下さいますよう宜しくお願いいたします。 
 


